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Niederschrift 
 
über die 7. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Fried-
richstadt am 04.11.2020 im Gemeindezentrum Koldenbüttel. 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteher Detlef Honnens, Koldenbüttel 
2. Schulverbandsmitglied Maren Fürst, Drage 
3. Schulverbandsmitglied Ernst-Wilhelm Schulz, Seeth 
4. Schulverbandsmitglied Christiane Möller-von Lübcke, Friedrichstadt 
 
Entschuldigt fehlt: 
5. Schulverbandsmitglied Andreas Pruns, Friedrichstadt 
 
Außerdem sind anwesend: 
Arno Holla, kommissarischer Schulleiter 
Sabine Cordts, stellv. Komm. Schulleiterin 
Helmuth Möller, Husumer Nachrichten 
Judith Sörensen, Amt Nordsee-Treene, Protokollführerin 
 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 

6. Sitzung am 25.05.2020 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulleitung 
6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
7. Beschlussfassung Elektronikversicherung der iPads zur Digitalisierung der Schulen 
8. Wahl der 10 Mitglieder sowie Stellvertreter*innen für den Schulleiterwahlausschuss 
  
 Nicht öffentlich 
9. Personalangelegenheiten 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
Schulverbandsvorsteher Detlef Honnens eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversamm-
lung des Schulverbandes Friedrichstadt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, 
recht herzlich und stellt die ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Die Schulverbandsver-
sammlung SV Friedrichstadt ist beschlussfähig. 
 
 
2. Feststellung der Tagesordnung       
 
2.a. Dringlichkeitsanträge       
 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 

a) Schulverbandsvorsteher Honnens beantragt die Erweiterung der Tagesordnung um 
die Tagesordnungspunkte „Beschlussfassung Elektronikversicherung der iPads 
zur Digitalisierung der Schulen“ als TOP 7 und „Personalangelegenheiten“ als 
TOP 9. 
Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig die Erweiterung der Tages-
ordnung. 

b) Einstimmig wird entschlossen den TOP 9 „Personalangelegenheiten“ unter Aus-
schluss der Öffentlichkeit zu behandeln. 

 
 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 6. Sitzung am 25.05.2020       
 
Gegen die Niederschrift vom 25.05.2020 werden keine Einwände erhoben. Die Niederschrift 
wird einstimmig festgestellt. 
 
 
4. Einwohnerfragestunde       
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulleitung       
 
Schulverbandsvorsteher Honnens: 

- Ein Brandschutzkonzept wurde von der Firma Fuchs und Dycker erstellt. Am 10.11. 
findet die Vorstellung statt. 

- Die nächste Schulverbandssitzung wird voraussichtlich im Dezember 2020 oder 
Januar 2021 sein. 

- Das Flachdach der Turnhalle ist stark abgängig. Des Weiteren müssen einige Räume 
wie z.B. der Kopierraum, der Technikraum usw. mit neuen Schallschutzdecken ver-
sehen werden. Für die Schallschutzdecken befindet sich ein Zuschuss aus einem 
Förderprogramm. Es ist fraglich ob alle Räume saniert werden sollen und ob nicht le-
diglich die 5 wichtigsten Räume neue Decken bekommen sollen. 

- Bei der Begehung der Schule wurde festgestellt, dass die Garderoben für die Jacken 
der Schüler im Flur eine Brandlast darstellen. Hier müsste über eine neue Lösung 
nachgedacht werden, ob für die Jacken ein eigener Raum zur Verfügung gestellt 
werden könnte, oder ob diese im jeweiligen Klassenraum auf gehangen werden kön-
nen. 
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- Es gibt eine/n Bewerber/in für die Stelle der Schulleitung. Die Vorstellung soll am 
01.12. in Reimers Gasthof in Koldenbüttel erfolgen. 

- Es liegen 36 Neuanmeldungen für die Schule vor. 10 Kinder sind außerhalb des 
Gebietes. 

- Die neue Schulsozialarbeiterin Frau Brakemann hat sich gut eingearbeitet. 
 
Kommissarischer Schulleiter Arno Holla: 

- Herr Holla berichtet über die Coronasituation in der Schule. Es gab einen Coronafall 
in der 4. Klasse in der ersten Woche direkt nach den Herbstferien. 32 Kinder und eine 
Lehrkraft mussten in Quarantäne geschickt werden. Ein Teil des Unterrichts konnte 
durch 4 Stunden täglichen Digitalen Unterrichts aufgefangen werden. Außerdem er-
hielt die Schule vom Gesundheitsamt die Empfehlung eine weitere Klasse in Quaran-
täne zu schicken. Der Verdacht bestätigte sich nicht und die betroffene Klasse 3b 
darf ab Montag wieder die Schule besuchen.  

- Die neuen iPads liegen beim Amt vor. Insgesamt wurden 20 Stück bestellt. Es wer-
den aber mehr benötigt. 

- Aus dem Hygieneprogramm erhielt die Schule 10.048,-€. Investiert wurde das Geld 
in ein neues Personenleitsystem für die Einhaltung des „Rechts-geh-gebotes“ und 
dem Einbahnstraßensystem in der Schule. Außerdem wurden von dem Rest des 
Geldes, stationäre Seifenspender u.ä. zur Einhaltung der Hygienevorschriften ange-
schafft. 

- Mithilfe eines neuen Programmes des Schulamtes sollen in Zukunft Aushilfskräfte 
und Vertretungen für die Schulen zur Verfügung stehen. Aufgrund zu hoher Auslas-
tungen, besteht im Moment aber keine Möglichkeit diese durch die Schulen in An-
spruch zu nehmen. Bedarf bestünde für die Schule Friedrichstadt bei den Lehrkräften 
und für die Schulassistenz.  
 
 

6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 

- Schulverbandsvertreterin Christiane Möller-von-Lübcke fragt an, ob die Schule schon 
einmal über die Anschaffung von Luftreinigergeräten nachgedacht hat um das Hy-
gienekonzept der Schule zu unterstützen. Es werden die Vor- und die Nachteile er-
läutert. Nach einer kurzen Diskussion, verspricht Frau Möller-von-Lübcke sich der 
Sache anzunehmen und Informationen zu sammeln. 

- Maren Fürst spricht ein Lob an die Schule aus, dass die Einschulung der neuen 
Kinder - trotz Corona - im kleinen Rahmen reibungslos ablief und bedankt sich hier-
für.  
Sie schlägt vor, die Einschulung auch im nächsten Jahr nach dem geänderten Kon-
zept ausrichten zu lassen. Herr Holla erwidert hierauf, dass die Schule aufgrund der 
positiven Resonanz bereits darüber nachgedacht hat. 

 
 
7. Beschlussfassung Elektronikversicherung der iPads zur Digitalisierung der 
Schulen       
 
Es liegt ein Angebot der Provinzial Nord für den Elektronikversicherungsschutz der neu 
beschafften iPads vor. Den größten Versicherungsschutz bietet die Provinzial Nord mit ei-
nem Betrag in Höhe von 40,00€ je iPad und einer Selbstbeteiligung von 50,00€ je Schaden-
fall an. Die Selbstbeteiligung wird durch Leihvertrag der iPads auf die Schü-
ler/Erziehungsberechtigten umgelegt.  Bei den 20 neu beschafften iPads beträgt dies insge-
samt 800,-€. Unter anderem sind z.B. Schäden wie Sturz des iPads, Verlust des iPads auch 
bei Verleih in andere Haushalte, Kratzer im Display und Wasserschäden mitversichert. 
Die Notwendigkeit der Elektronikversicherung wird erläutert. Es wird darüber diskutiert, die 
Versicherung vorerst für 1 Jahr laufen zu lassen und dann eventuell nochmal neu zu ent-
scheiden. 
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Des Weiteren wird seitens der Schule angefragt, ob die bisherigen iPads ebenfalls in die 
Versicherung mit reingenommen werden können.  Die Angelegenheit wird zur Klärung an die 
Verwaltung weitergegeben. 
 
Einstimmig wird entschlossen das Angebot der Versicherung anzunehmen. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Herr Ehlig teilte nach Rücksprache mit der Provinzial Nord mit, 
dass die vorgegebenen Konditionen bei einer Laufzeit von 3 Jahren gelten. 
Für die älteren iPads der Schule bestünde keine Empfehlung, diese in die Elektronikversi-
cherung der Provinzial mit reinzunehmen. Da diese bereits einige Jahre alt sind und einen 
geringeren Restwert haben, stehen die Kosten der Elektronikversicherung in keinem Ver-
hältnis zum Wert der iPads. 
 
 
8. Wahl der 10 Mitglieder sowie Stellvertreter*innen für den Schulleiterwahlaus-
schuss       
 
Folgende Personen werden seitens des Schulverbandes einstimmig in den Schulleiter-
wahlausschuss berufen: 
 
Andreas Pruns, Christiane Möller-von-Lübcke, Burkhard Beierlein, Walter Reimers, Detlef 
Honnens, Frank Kobrow, Ernst-Wilhelm Schulz, Martje Kööp, Maren Fürst und Heino Ellhöft. 
Als Vertretungen werden für den Notfall folgende Personen einstimmig berufen: 
 
Gesche Krause, Sönke Hansen, Katharina Schäfer und Steve Gröne. 
 
 
Die Öffentlichkeit wird auf Beschluss der Schulverbandsvertretung Friedrichstadt von 
den weiteren Tagesordnungspunkten ausgeschlossen, da überwiegende Belange des 
öffentlichen Wohls oder berechtigte Interessen Einzelner dies erfordern. Für den nicht 
öffentlichen Teil verlässt die Presse den Sitzungsraum. 
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Nicht öffentlich 
 
 
9. Personalangelegenheiten       
 
 
 
 
 
 
 
Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt. Es sind keine Zuhörer/Innen mehr da. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, bedankt sich der Schulverbands-
vorsteher Honnens bei allen für die gute Zusammenarbeit und schließt die Sitzung um 20:10 
Uhr. 
 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteher   Schriftführerin 
 


	Ende der Sitzung: 21:00 Uhr

